

Enfants et seniors adorent

S'il est des rendez-vous que les petits de l'école maternelle affectionnent, ce sont bien les visites qu'ils rendent régulièrement aux seniors de la résidence de retraite La Provençale. À la chandeleur, notamment. Vendredi, l'établissement a de nouveau résonné des cris des enfants, venus en voisins passer l'après-midi avec les anciens du village. Au programme, un hommage au cinéma et au théâ-

tre autour de sketches et de mimes interprétés par les minots, le personnel et quelques pensionnaires. Puis, grand goûter avec champagne pour les adultes et gâteaux, glaces et jus de fruits pour nos vingt-sept artistes en herbe, âgés de 4 à 6 ans. Avant un show cabaret signé Daphné. « *Une magnifique journée d'échange et de partage* », s'est réjouie Sabine Berkane, directrice des lieux. **J. H.**



Minots et aînés : plaisirs partagés.

(Photo J. H.)